

AGIS

## Doppelter Termin

**[14.02.2014] Das 25-jährige Bestehen von AGIS wird auf der diesjährigen firmeneigenen Anwenderkonferenz Anfang April gefeiert.**

„25 Jahre erfolgreiche Arbeit, viele zufriedene Kunden und ein motiviertes Team“ – unter diesem Motto findet am 9. April 2014 die jährliche Anwenderkonferenz der Firma AGIS zum Thema Geo-Information statt. Anlässlich des 25-jährigen Firmenbestehens wird auf Schloss Montabaur gefeiert. Für Kunden und Geschäftspartner bietet das Unternehmen nach eigenen Angaben ein abwechslungsreiches Tagungsprogramm. Anwender, Gastreferenten und Mitarbeiter des Unternehmens berichten in zahlreichen Fachbeiträgen über die neuesten Entwicklungen aus den Bereichen MapInfo, GeoAS, FME, GIS-Fachverfahren und Geodaten-Management. So referieren etwa Irene Kubitza und Oliver Köppen von der Stadt Rostock über das Flächen-Management in der Hansestadt mit der Lösung GeoAS von AGIS. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung ist erforderlich.

(cs)

Weitere Informationen

Stichwörter: Geodaten-Management, Veranstaltung